

OVACIONES

JUEVES 24 DE OCTUBRE DE 2019 | NUMERO 25362 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Suspenden la elección en Morena

Ante el fracaso de las asambleas distritales, la mayoría de las cuales ha terminado en violencia, Morena decidió suspender el proceso para renovar su dirigencia nacional.

La presión por el número de impugnaciones en las asambleas y la incertidumbre con el padrón, generaron una situación que ha mantenido al partido en un a crisis de gobernabilidad.

La dirigente nacional, Yeidckol Polevnsky, informó que se decidió posponer la elección interna hasta que haya un padrón confiable producto de la reafiliación de militantes, proceso que los partidos tendrán que culminar antes del 31 de diciembre de este año.

Ver página 5

Chapitos, entre desafío y el descaro

CULIACAN, Sin.- La foto policial de Ovidio Guzmán que circuló cuando fue brevemente detenido exudaba desafío. Con la barbilla levantada y los ojos fijos en la cámara, el joven recordaba mucho a su padre, el narcotraficante encarcelado Joaquín "El Chapo" Guzmán.

Motivos para presumir no le faltaban. En respuesta a su captura en un exclusivo barrio, cientos de hombres armados hasta los dientes del Cártel de Sinaloa ingresaron a Culiacán y sitiaron brevemente a la moderna ciudad de un millón de habitantes, cerca de la costa del Pacífico.

Ver página 11



Foto: Cuartoscuro

DEJA LA MEDALLA EN CUSTODIA

La Belisario Domínguez fue entregada ayer a Rosario Ibarra de Piedra. No acudió por motivos de salud y una de sus hijas leyó una carta, en la que pide a Andrés Manuel López encontrar a los desaparecidos. Ver página 3

Sólo así habrá éxito y progreso, dice

Pide EU política integral contra crimen y narco

El gobierno de Estados Unidos desconfía de la estrategia de seguridad de México luego de la liberación de Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín El Chapo Guzmán.

El subsecretario de Estado adjunto para asuntos de narcotrá-

fico internacional, Rich Glenn, dijo durante una audiencia en la Cámara de Representantes que únicamente se logrará progreso una vez que México desarrolle y comparta una estrategia integral para confrontar al crimen organizado internacional.

"Lo sucedido la semana pasada nos resulta muy preocupante", dijo Glenn sobre el tema de Culiacán mostrando una postura más cruda que la del presidente Donald Trump al sentirse preocupado.

Ver página 5

Alcaldes son provocadores acusa AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador justificó ayer la contención de los alcaldes que protestaron el pasado martes en Palacio Nacional y dijo: "Se trató de una provocación".

Además, dijo que la vigilancia estimó mucha agresividad y como se forzaron las puertas, se decidió lanzar gas disuasivo natural y no lacrimógeno.

En Palacio Nacional, agregó que el acto fue una provocación del Partido Acción Nacional (PAN). "Palacio Nacional no es un lugar para reclamar recursos" y los municipios querían meterse por la fuerza.

Aseguró que si los presidentes municipales quieren tener más recursos deben ahorrar y bajar los altos sueldos de los funcionarios públicos y otros que, de plano, no hacen nada.

Ver página 2

Contratan cobertura petrolera para 2020

Ver página 6

VENTANA

Chescos, botana y una mesa de billar.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2